



妻北っ子だより

令和3年度 5月号 文責 校長

6年生でがんばること 高山 愛

桜が満開を迎える4月に、私は妻北小学校最高学年の6年生に進級しました。

私は6年生になった今日から頑張ろうと決めたことが3つあります。

まず一つ目は、中学校に進学するための勉強です。大好きな算数は、自分からより難しい問題に挑戦し、初めて見る問題にも迷わず解けるようになりたいです。

苦手な社会は、6年生になると授業で習う範囲もさらに広がります。先生に質問したり、自分で本を読んだりして、分からないことはそのままにせず、学んだことは自学でまとめて、社会の成績を伸ばす努力をします。

次に二つ目は、規則正しい生活を心がけることです。早ね、早起き、朝ご飯。これまでも言われていたことです。この学年が変わった今日から改めて、自分の生活を見直し、基本的なことをしっかり守り、毎日元気に過ごせるようにします。

最後に3つ目は、上級生として下級生のお手本となり、みんなを引っ張っていく存在になることです。6年生になると、5年生の時以上に、そうじや委員会活動、運動会など学校行事のいろいろな場で下級生のお世話やお手本になる機会が増えます。

私たちは、今までの6年生に支えてもらいました。次は私たちが下級生を支える番です。私たち6年生が強い意志と思いやりの心を忘れずに行動することで、下級生にとって頼りになる6年生になることができると思います。6年生としての自覚と責任をもち、行動したいと思います。

私にはまだ足りないところがたくさんあります。しかし、この3つの目標を達成するために努力し続けたいと思います。そして、妻北小学校の校歌（歌詞）にもある「希望の子」「力の子」「誠の子」に少しでも近づき、立派な6年生になりたいと思います。

6年生になってがんばりたいこと 白山 一紳

ぼくは今日から6年生になりました。とてもワクワクしています。ぼくは、色々なことをがんばろうという気持ちでいっぱいですが、特に2つのことをがんばりたいと思っています。

一つ目は、やっぱり勉強です。ぼくは、算数が大好きで授業はとても楽しいです。そして、速く計算することには自信があります。ところが、かんぺきにできたと思うテストなのに、点数を付けられてもどつてくるとひとつ間違えていて、95点ということがよくありました。ぼくは「えっ、なんで？」と思わず声に出してしまうことが多かったので、くやしかったです。

6年生では、自分の好きな算数は100点を目指して油断しないで、しっかりがんばっていきたいです。

二つ目にがんばりたいことは、サッカーの練習です。

ぼくは宮崎市内のサッカークラブで練習をしています。宮崎市内の小学生のサッカーのレベルはとても高く、ぼくはなかなかレギュラー選手になることができません。ぼくのポジションはミッドフィルダーです。

ミッドフィルダーは、攻撃も守備もがんばらないといけないポジションなので、攻撃したかと思ったらすぐ守備というように攻守の切り替えが大変です。とてもたくさん走らないといけないので、ぼくは、試合の途中でスタミナが切れてしまうことがありました。

6年生ではレギュラーに絶対なりたいと思っています。それで6年生では走る練習を嫌がらずにやり、持久力をつけたいです。そして、試合の途中でバテないようにしたいです。

6年生は、学校の代表、全校児童のお兄ちゃんやお姉ちゃんと言われます。いろいろな面でお手本にならなくてはなりません。それを意識しながら自分のがんばりたいことの2つをしっかりとがんばっていきたいと思います。

最高学年を最高にする最低限の3つの目標 阿萬 陽尚

みなさん、春休みは満きつできましたか？

ぼくは福岡で赤ちゃんの世話をしたり、いとこと遊んだりしました。92歳になるひいばあちゃんにも会ってとてもたのしかったです。

でも、県外に行ったので野球の試合には出られませんでした。早くコロナが収束して福岡でも宮崎でも野球がいっぱいできるようになってほしいです。

いよいよ今日から学年がひとつ上がりますね。ぼくは、最高学年になるので、目標がたくさんあります。

まず一つ目は、言葉遣いです。これまで、友達から悪口を言われて言い返したり、自分は冗談のつもりが、相手に悲しい思いをさせたりしたことがあります。

「心の根が意地悪い。」

と母に言われ、先生からは

「3秒考えて、相手が悲しくならない言葉を選んで発しなさい。」

と言われました。

野球でも試合中に仲間がエラーやミスをしたときに（なんで取れんと？なんでできんと？）と思うことがありました。でも、仲間がいるから僕の大好きな野球ができます。試合も仲間のおかげで出られます。これからは周りの人に感謝の気持ちを忘れずにはげましたりフォローしたりしようと思います。

二つ目は、漢字です。僕は漢字を覚えてもすぐに忘れてしまいます。原因は、自分で復習しようという気持ちがありませんでした。

友達は漢字テストで間違えた漢字を何回も書いていて、自分も真似しようと思いましたが、間違いが多くやる気になれませんでした。でも、このままでは、6年生になっても何も変わりません。これからは、友達を見習って、自分の苦手な漢字やテストで間違えた漢字などをくり返し書いて覚えようと思います。

三つ目は野球です。

ぼくは、頼れるバッターになるために素振りをしています。しかし、これまではダラダラとして、できない日がありました。6年生では、食事や宿題、自学などをてきぱきと終わらせて毎日必ず百本以上しようと思います。また、教えてもらったことを忘れないように、毎日の練習の後に野球ノートに書き留めて復習します。そして、ピッチャーが安心して投げられるキャッチャーになりたいです。

今年は、最高学年です。ぼくは、チャンスを逃さないようにいろんな代表に立候補したいと思います。委員会や運動会で、みんなに分かりやすく説明したり、優しく教えたりしてみんなを引っ張っていきたいです。そして、頼られる存在になりたいです。

目標やめあてを大切に

先に掲げた作文3編は、4月始業式で新6年生の代表が発表したものです。どの内容も、しっかり自分を見つめ、次のステップに向けて具体的な表現がされています。

大型連休も終わり、新しい学年学級にも慣れてくる頃。

せっかく掲げためあてや目標を忘れてしまいがちになる時期でもあります。

新しい集団に入った場合、人は無意識に互いの距離感やパワーバランスに気を配り、周囲からどのように見られているかを心配したりします。

そのようなストレスから、登校を渋ったり、周囲にちょっかいを出したりしてトラブルが起こることもあります。子どもさんから「学校に行きたくない」「学校が面白くない」といった声上がることも少なくない時期です。その際は、遠慮なく学校へご連絡ください。



1日(水) 検尿1次
3日(金) 教育相談アンケート
6日(月) 見守り隊感謝集会
8日(水) 学校保健委員会
10日(金) 幼保小連絡会
13日(月) 鑑賞教室
15日(水) 検尿2次



16日(木) 宿泊学習(5年)
17日(金) 宿泊学習(5年)
20日(月) 1円玉募金開始
7月 1日(金) 参観日
7月 3日(日) PTA奉仕作業
7月20日(水) 1学期終業日